

## Acoma

Acoma est la petite dernière de notre écurie : elle est une grosse brute de 5 ans, que l'on a surnommée « ma vache » parce qu'elle est pie et que ça lui va très bien. Acoma a des petits



problèmes d'embonpoint, à tel point qu'on a cru un moment qu'elle était pleine. Alors on l'a mise au régime, installée sur copeaux, et depuis quand elle voit passer à sa portée quelqu'un avec en mains quelque chose qui ressemble de près ou de loin à de la nourriture, elle couche les oreilles, montre le blanc de ses yeux et ouvre la bouche toute grande dans l'espoir d'y récolter une friandise ! Acoma n'a jamais vraiment travaillé dans sa vie : quand je l'ai reçue au mois d'août, elle n'avait visiblement jamais eu de filet en bouche...Je la trouve gigantesque. La première fois que je me suis hissée sur son dos, j'aurais juré qu'elle toisait au moins deux mètres dix au garrot et pourtant, elle n'a que quatre petits centimètres en plus

que ses sœurs, mais, à mon âge, quatre centimètres comptent triple ! Acoma déteste l'eau et la boue, elle est très « chochette » quand on la brosse. Pour le reste, Acoma ne tape pas, ne donne pas de coups de cul, ne tire pas au renard, ne s'accule pas... Serait-elle parfaite ? Laissez-moi cette illusion.